



تعليمات و إرشادات الامتحانات

التواجد في الحرم الجامعي قبل موعد الامتحان بنصف ساعة على الأقل للتعرف على مكان قاعة الامتحان من خلال كشف الاسماء المثبت عند القاعة. مع الإلتزام بالزى الرسمي

Be in the campus at least half an hour before the Exam to know the location of the Exam room and dress appropriately



تعليمات و إرشادات الامتحانات

لا يسمح بدخول أي طالب إلى قاعة الامتحان اذا تأخر اكثر من 15 دقيقة عن زمن الاختبار وعليه التوجه الى لجنة الامتحانات (الكونترول) للتعامل مع الحالة.

No student is allowed to enter the exam hall if he is late 15 minutes or more and he should go to the examination committee (control).



تعليمات و إرشادات الامتحانات

يجب ترك الكتب والملخصات وأية أوراق تتعلق بالمقرر خارج قاعة الامتحان.

Leave books, abstracts and any papers related to the course outside the exam room.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

ترك الهواتف النقالة و السماعات و الاجهزة الذكية , خارج قاعة الامتحان وعدم اصطحابها وعدم الاحتفاظ بها داخل الجيب حتى وان كانت مقفلة.

Leave mobile phones Headphone and smart devices outside of the examination hall and do not take them inside your pocket even if it is locked.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

التواجد في الحرم الجامعي قبل موعد الامتحان بنصف ساعة على الاقل للتعرف على مكان قاعة الامتحان من خلال كشف الاسماء المثبت عند القاعة.

Be in the campus at least half an hour before the Exam to know the location of the Exam room.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

الحرص على اصطحاب (البطاقة الجامعية) حيث انه لن تتمكن عزيزي الطالب من الدخول للامتحان بدون البطاقة الجامعية.

Bring your ID; no student will be able to enter the exam without it.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

ضرورة مراجعة رقم الشعبة في نظام معلومات الطالب SIS و
لن يسمح لأي طالب بالدخول في شعبة غير الشعبة المسجلة في
جدولة الدراسي.

**Check your session's number in (SIS) to attend the
exam on time, no student is allowed to enter the
exam with any other session.**



تعليمات و إرشادات الامتحانات

لا يسمح بالخروج من قاعة الامتحان قبل مرور منتصف وقت الامتحان.

It is not allowed to leave the exam room before the middle of the test.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

تجنب أي محاولة للغش أو اثارة شغب اثناء اداء الامتحان, لان عقوبة ذلك تصل إلى الفصل من الجامعة لمدة فصل دراسي او اكثر بحسب اللوائح والقوانين الجامعية.

Avoid any attempt to cheat during the Exam, because the penalty may be dismissal from the University for One Semester or more according to the regulations and laws of the university.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

الاطلاع بتمعن على ارشادات وتعليمات الامتحان الموجودة على الموقع الإلكتروني للجامعة وعلى لوحات الإعلانات داخل الحرم الجامعي وداخل قاعات الامتحان.

Review the instructions of the Exam on the university's website and on the bulletin boards inside the university campus and inside the examination hall carefully.



AOU

الجامعة العربية المفتوحة
Arab Open University
السعودية

تعليمات و إرشادات الامتحانات

إذا تعذر حضور الطالب عن أداء الامتحان لظرف قاهر، عليه مراجعة شئون الطلبة للتبليغ عن سبب الغياب مدعماً أقواله بالوثائق والتقارير الرسمية خلال ثلاثة أيام من انعقاد الامتحان، وإذا قُبل عذره من قبل إدارة شئون الطلبة يسمح له بأداء امتحان تعويضي في أول انعقاد تال لهذا الامتحان و لا يجوز تأجيل هذا الامتحان مرة أخرى.

If the student couldn't attend his test, he must go the students' affairs to report the cause of the absence, supporting his statements with official documents and reports within three days of the test. If his excuse is accepted by the Student Affairs Department, he is allowed to perform a compensatory Exam at the first subsequent meeting. The Exam should not be postponed again.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

الاستعداد الجيد للامتحان وذلك بمراجعة المادة العلمية قبل الامتحان بوقت كافٍ وعدم تراكمها ودراستها ليلة الامتحان فقط.

Be prepared for the Exam by reviewing the material before the date of the Exam in a sufficient time and do not study the whole course on the night of the Exam only.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

الحرص على اصطحاب الادوات الشخصية اللازمة للامتحان
كالقلم الازرق والالة الحاسبة.

**Bring your necessary personal tools for Examining,
such as a blue pen and a calculator.**



تعليمات و إرشادات الامتحانات

التأكد من كتابة جميع البيانات صحيحة ودقيقة على كراسة
الاجابة.

**Make sure that all written data on the answer book
are correct and accurate.**



تعليمات و إرشادات الامتحانات

الامتحان لتعليمات مراقب القاعة بما فيها ترتيب أماكن الجلوس.

Follow the instructions of the monitor of the exam, including the seating arrangement.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

التوقيع أمام الاسم في كشف الحضور و الانصراف.

Sign before your name in the attendance and absence sheet.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

تسليم كراسة الاجابة والاسئلة الى المراقب قبل الخروج من قاعة الامتحان.

Submit the booklet of answers and questions to the monitor before leaving the Exam room.



تعليمات و إرشادات الامتحانات

الإلتزام بالزبي المحتشم حيث لم يسمح بأداء الامتحان لمن يخالف التعليمات .